

8 de cada 10 empresas que se perdieron en la industria de la construcción fue por la pandemia: CMIC

Por **María Ines Camacho Romero** - 28 mayo, 2024



FOTO: María Inés Camacho/ ACIR

Al hacer un balance de este sexenio, el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Luis Méndez Jaled, afirmó que del 2018 al 2023, 80 mil empleos se perdieron.

En conferencia explicó también que dicha cámara tenía antes de la pandemia 11 mil empresas afiliadas sin embargo hoy ha perdido 2 mil.

"Le atribuye la mayoría yo creo que el 80% del tema de la pandemia el tema de la reducción tanto de empleos como la reducción de las empresas afiliadas a nuestra institución agregando que pues el ser empresario no es fácil históricamente el 95% 90% de las empresas que se crean a los dos o tres años mueren agregando un poco las reformas agregando un pop en su mayoría y yo creo que ocho de cada 10 empresas cerraron por el tema de la pandemia".

Agregó que las reformas laborales así como cuestiones fiscales también han contribuido al cierre de empresas en la industria de la construcción.

Mientras que en el tema de la inseguridad reconoció que es un problema que también les ha impactado.

"Al tema de la inseguridad es un tema delicado es un tema que debemos de trabajar todos juntos es un tema que ha venido encrudeciendo en el sur ahí hay un par de por ahí un par de lugares que nos ha platicado en el noreste en el noroeste yo creo que está sistematizado todo el país en donde creemos que la mejor manera de terminar con ella pues es terminar con la impunidad".

Por último dijo que para terminar con la impunidad y la inseguridad deben aprobarse reformas que castiguen más a los delincuentes además de trabajar de la mano con los gobiernos.

María Ines Camacho Romero

